

« Si tu savais le don de Dieu »

**Evangile de Jésus-Christ selon Saint-Jean (Jn 4, 5-14)** En ce temps-là, Jésus arriva à une ville de Samarie, appelée Sykar, près du terrain que Jacob avait donné à son fils Joseph. Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, fatigué par la route, s'était donc assis près de la source. C'était la sixième heure, environ midi. Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau. Jésus lui dit : « Donne-moi à boire. » – En effet, ses disciples étaient partis à la ville pour acheter des provisions. La Samaritaine lui dit : « Comment ! Toi, un Juif, tu me demandes à boire, à moi, une Samaritaine ? » – En effet, les Juifs ne fréquentent pas les Samaritains. Jésus lui répondit : « Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : "Donne-moi à boire", c'est toi qui lui aurais demandé, et il t'aurait donné de l'eau vive. » Elle lui dit : « Seigneur, tu n'as rien pour puiser, et le puits est profond. D'où as-tu donc cette eau vive ? Serais-tu plus grand que notre père Jacob qui nous a donné ce puits, et qui en a bu lui-même, avec ses fils et ses bêtes ? » Jésus lui répondit : « Quiconque boit de cette eau aura de nouveau soif ; mais celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif ; et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau jaillissant pour la vie éternelle. »



**Le Temps de la PRIERE :**

« Seigneur, donne-moi de cette eau, Que je n'aie plus soif. » Jn 4, 15)



**A découvrir :**

Frère Paul-Adrien,  
Prêtre Youtubeur,  
Couvent des Dominicains

Ce prêtre a lancé fin 2019 sa propre chaîne Youtube ! Cela vous étonne ?

► [Oser sortir de sa zone de confort](#)



**En route pour le Car'Aime**

*La créativité est la façon dont je partage mon âme avec le monde* : à retrouver dans le livret « En route pour le Car'Aime » disponible sur nos campus d'Arras et de Lille. Vous pouvez également [le télécharger ici](#)

Cette semaine l'EAP vous propose un temps de prière à l'Oratoire (Campus LILLE)

**Mercredi 15/03 à 12 heures 30**

**Notre playlist :**



- [Plonge-moi dans ta rivière d'amour - la Team louange Salève](#)
- [Que vive mon âme à te louer](#)
- [Glorious - Brûler le monde](#)

**Nos conseils de lecture pour cette semaine :**

- [Croisière dans un bénitier](#) - Raphaël BUYSE
- [La différence invisible](#) - Julie DACHEZ / Mlle Caroline



**Le saviez-vous ?**

**Durant le Carême, des adultes se préparent au baptême... Une tradition qui existait déjà au premier siècle.**

Si de nombreux enfants et nouveau-nés sont baptisés toute l'année, Pâques est un moment privilégié pour les catéchumènes adultes qui souhaitent entrer dans l'Eglise. « A Pâques, nous célébrons la mort et la résurrection du Christ. Quand on verse l'eau sur la tête du baptisé, il est nettoyé, il renaît. Il commence une nouvelle vie, comme Jésus renaît de la mort en ressuscitant le jour de Pâques » (Cécile EON - Diocèse de Nantes).

Pendant le carême, tous les chrétiens sont invités à changer leur cœur. Les catéchumènes vivent cette même démarche de conversion avec une intensité particulière pendant les 40 jours précédant leur baptême.

Les dimanches de carême, les catéchumènes sont invités à entrer précisément dans la prière et à proclamer la foi reçue des apôtres. Ils vont dire le « Notre Père » et le « Je crois en Dieu » à la messe avec les autres fidèles de leur paroisse. Au cours de la messe, le prêtre imposera les mains sur eux en signe d'appel de l'Esprit Saint et on priera pour la conversion de leur cœur.

« Être baptisé, c'est possible à tout âge ! »